VECINOS DE PALMAR NORTE MARCHARON PARA PROTESTAR CONTRA EL MALTRATO INFANTIL

## Osa pide cuidar a los niños

## ALFONSO QUESADA

Corresponsal GN

Un día antes de que en Alajuela hicieran una marcha para protestar contra el maltrato animal, en Osa hicieron una para pedir un alto a la violencia contra los niños.

A la actividad, que fue el sábado a las 4 p. m. fueron decenas de personas que recorrieron las calles del centro de Palmar Norte.

Niños y adolescentes llevaron mantas pidiendo un alto al maltrato. Lo hicieron movidos por el caso del pequeño de dos añitos que murió en el hospital de Los Chiles a causa de brutales agresiones.

A raíz de la muerte del angelito, muchas organizaciones han lanzado campañas para hacer conciencia sobre la importancia de velar por el bienestar de los pequeños.

Funeral de bebé. Los organizadores de la marcha escogieron este sábado para llevar a cabo la manifestación debido a que ese día los familiares del angelito lo sepultaron en San Carlos de Nicaragua.

Según informó el Organismo de Investigación Judicial (OIJ) el pequeño murió por una seria lesión en el páncreas causada por fuertes golpes.

Además, los médicos forenses que le hicieron la autopsia al angelito le encontraron decenas de moretones y siete agujas en el cuerpo.

**Tortura y llanto.** Varios vecinos de la Virgen de Los Chiles, pueblo en el que vivía la familia del menor, dijeron que ellos oían los constantes maltratos contra el pequeño.

"El padrastro le pagaba cuando se orinaba, cuando lloraba y hasta cuando vomitaba, le pegaba prácticamente todos los días", contó Sebastián Chavarría, quien vive a pocos metros de la casa donde tenían al menor.

El Patronato Nacional de la Infancia tiene bajo su custodia al hermanito del fallecido, de solo cinco meses de edad.

Por su parte la madre del pequeño, una joyen de 16 años, descuenta dos meses de prisión preventiva.

Al padrastro del pequeño, un hombre de apellido Icabalceta y 41 años, le clavaron cuatro meses de prisión preventiva en la cárcel de San Sebastián, al sur de San José.



La banda comunal de Palmar Norte participó en la marcha. ALFONSO QUESADA.



Todos los participantes andaban camisetas blancas. ALFONSO QUESADA.